

～さわやかな

# 笑顔

みどり学年～



明石市立二見中学校

71回生

第2学年 学年通信

平成30(2018)年2月9日(金)

NO. 101

## 校外学習まとめの集会

校外学習が終わり、4日が経ちました。校外学習はどうでしたか。臨機応変に行動できたという点や、計画通りに進まなかったという悪い点もあったと思います。良い点は、さらにレベルアップして修学旅行に、悪かった点は、どこがダメだったのかしっかり考え、改善し、修学旅行につながられるようにしましょう。修学旅行まであと数ヶ月です。行事は、その当日が成功するのも、もちろん大切ですが、行事が終わった後、行事前より学校生活が良くなっているのが、一番の行事の成功だと思います。なので、クラスみんなで授業も集中できるように頑張りましょう。



【実行委員長のことば】より



## 【大阪校外学習を終えて】③

僕が大阪の校外学習を終えて思ったことは、時間を意識しないといけないと思いました。なぜかという、今回の大阪の校外学習では、班行動の時に色々楽しめましたが、電車での移動で乗り遅れなどがあり、集合時間ギリギリになってしまったからです。なので、これからの学校生活は、修学旅行に向けて、時間をより意識して、学校生活を送っていきたいです。具体的には、3分前着席の時に、着席するだけではな



く、次の時間の予習、復習をしっかりとすること、また移動教室の時に、できるだけ急いで、早めに着席することなどをやっていきたいです。これからの学校生活は、できるだけ時間に余裕をもって、また、時間をよく見て行動することを心がけていきたいです。

(3組 男子)

**大阪城見学**

私は、今回の校外学習で初めて大阪城に行きました。  
テレビや本で見ると、実際の大阪城はとて大きくてびっくりしました。  
また、天守閣では豊臣秀吉についてや、大阪城の歴史などを知ることができて、勉強になりました。

今回は時間がなくてあまりゆっくり見学することができなかったのですが、今度は家族や友人などと一緒にゆっくり見学してみたいと思います。

**新世界**

私たちの班は新世界の通天閣に行きました。  
展望台からは、大阪城やあべのハルカス、天王寺動物園が見えて、とても良い景色でした。  
また、機会があれば行きたいです。

**通天閣**

一番上の展望台からは景色は、とても素晴らしいものでした。特にこの展望台の天井には、中国の伝説上の神獣が描かれていました。東に青龍、西に白虎、南に朱雀、北に玄武。実にすばらしかったです。

**串かつじゃんじゃん**

お昼ごはんは予定とちがうお店に変更して串かつを食べました。串かつにもいろんな種類があつたのでおいしかったです。メニューの中には、ツツミとか、ワタルなどがあつたので、いいと思いました。次行ったときは挑戦しようと思いました。

**校外学習を終えて**

僕はこの校外学習を終えて、成長できたなと思いました。  
理由は、予定通りに行動することができたからです。

班員の名前  
山中 弘法  
山崎 悠希  
藤原 望  
藤原 望